

Fecha: 23-05-2025

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Hospital Claudio Vicuña realizó segundo operativo de cirugía infantil

Pág. : 4

Cm2: 212,0

VPE: \$ 193.770

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Hospital Claudio Vicuña realizó segundo operativo de cirugía infantil

Un total de 19 pacientes pediátricos fueron beneficiados en un intenso operativo quirúrgico que se realizó en el hospital Claudio Vicuña los días 9 y 10 de mayo, en conjunto con la Corporación Renal Infantil Mater.

La iniciativa se enmarca dentro del programa Creciendo sin Espera de la entidad sin fines de lucro, que busca reducir los tiempos de espera de cirugías infantiles no GES en distintas regiones del país, en colaboración con las Sociedades Chilenas de Ciru-

gía Pediátrica y Anestesiología.

Es la segunda vez que el hospital Claudio Vicuña realiza esta exitosa alianza con Corporación Mater, tras los positivos resultados obtenidos en el mes de enero con un primer operativo de iguales características.

Al respecto, Antonia Heusser, enfermera coordinadora del programa, realizó un positivo balance de la nueva jornada, destacando el trabajo colaborativo realizado entre ambas instituciones.

“Estamos muy felices de volver a San Antonio. La recepción del hospital ha sido muy buena y el trabajo colaborativo que se ha dado entre los equipos ha sido super expedido. Estamos muy contentos de estar acá y esperamos seguir desarrollando estos operativos en conjunto con el hospital Claudio Vicuña”, señaló.

En esta oportunidad, ocho médicos voluntarios, entre los que destacaron cirujanos infantiles y anestesiólogos, trabajaron en conjunto con los especia-



MÉDICOS DE LA FUNDACIÓN SE UNIERON A PROFESIONALES DEL HOSPITAL LOCAL.

listas y equipos clínicos de Pabellones Quirúrgicos y Esterilización del HCV.

Uno de los elementos más destacados de la jornada fue el autito eléctrico para trasladar a los pacien-

tes y el proyector de luces que implementó el personal del servicio, simulando una galaxia estrellada tanto en el pabellón como en la sala de recuperación. Lo anterior, con el obje-

tivo de fomentar un entorno más acogedor y lúdico para los más pequeños y sus padres, reduciendo así la ansiedad y estrés previo que puede generar una cirugía.

